
 

 
 

«Утверждаю»  

Заведующий   МБДОУ «Детский сад  «Родничок»  

п. Батрацкая Дача Шебекинского района» 

                      Малофеева Е.В. 

                    
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение 

«Детский сад «Родничок» посёлка Батрацкая Дача 

Шебекинского района Белгородской области» 
 
309276, Белгородская  область, Шебекинский район,                                                                                                                                                                  

пос. Батрацкая Дача 

http://dsrodnichok.ucoz.ru 
 

ПРОТОКОЛ №3 

заседания Педагогического совета 

Февраль, 28, 2018 

Открытие собрания: 

Собрание было объявлено открытым в 10.20 мин 28.02.2018года  в музыкальном зале 

детского сада, председателем  -  Малофеева Е.В.  

 

Присутствовали: 5 человек 

Малофеева Елена Васильевна; Пономарёва Галина Александровна; 

Вчерашняя Наталья Николаевна; Маслова Лидия Николаевна;  

Бухалина Ольга Михайловна 
 

    Тема:  «Организация и проведение проектной деятельности в группах»  в МБДОУ».                                                                         

Утверждение повестки дня: 

1.О раннее принятых 

2. Организация и проведение проектной деятельности в группах в соответствии с ФГОС ДО.                                                           

     Доклад из опыта работы с презентацией – Пономарёва Г.А. 

3.Организация предметно-образовательной среды в группах  ДОУ  

                  Аналитическая справка  -  Малофеева Е.В. 
4. Анализ посещаемости и заболеваемости по группам за 2017г и январь, февраль 2018г 

Воспитатели: Маслова Л.Н., Вчерашняя Н.Н. 
 

Председатель педагогического совета Малофеева Е.В. предложила -  если есть дополнения 

или изменения к повестке дня, озвучить их.  

 

Повестка дня утверждена единогласно. 

По первому вопросу слушали:  

        Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сообщила, раннее принятые 

решения  и рекомендации реализуются в рабочем порядке по мере работы МБДОУ.  

 

По второму вопросу слушали:  

Воспитателя  МБДОУ  Пономарёву Галину Александровну,  предоставила презентацию из 

опыта работы «Особенности использования в организации образовательного процесса 

проектной деятельности» в условиях села и малокомплектного ДОУ в соответствии с ФГОС 

ДО».   

Выступили: 

-Вчерашняя Н.Н., воспитатель,  сообщила, что введение проектной деятельности обязывает 

родителей хоть немного заниматься с детьми дома.  

- Малофеева Елена Васильевна, заведующий МБДОУ, добавила, что для полноценной 

работы по данному направлению нужно теснее работать с родителями. 

Решили: 

Принять к сведению информацию педагога 

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

 

По третьему вопросу слушали: 
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        заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну, зачитала справку о проверке 

образовательной среды группы, дала рекомендации по её оформлению. Но, учитывая наш 

контингент семей необходимо тесно работать с родителями по данному направлению. Но 

родители неохотно идут на контакт, считают, что это работа только педагога и всё. Совет 

родителей так же неохотно помогает в этом направлении, ссылаясь на занятость и домашние 

дела. 

Выступили: 

Воспитатель  МБДОУ  Маслову Лидию Николаевну, которая сделала краткий анализ 

образовательной среды своей группы. 

Воспитатель  МБДОУ  Вчерашнюю Наталью Николаевну, которая сделала краткий анализ 

образовательной среды своей группы. 

Решили: 

  Продолжать работу по обогащению образовательной среды в группах и на территории 

детского сада  

Проголосовали: 5 человек, единогласно  

 

По четвёртому вопросу слушали: 

Малофееву Елену Васильевну, заведующего МБДОУ, зачитала аналитическую справку епо 

итогам посещаемости и заболеваемости за 2017 г и начало 2018г.Тенденция неплохая, но 

2017 год подкачал заболеваемостью  ветрянки.   

Выступили: 

-Пономарёва Галина Александровна, воспитатель,  сообщила, родители неохотно несут 

справки в ДОУ, хотя требуют снять с питания ребёнка в частности Нерушимовы. 

- Вчерашняя Наталья Николаевна, воспитатель,  добавила, что  родители не хотят писать 

заявления на отпуск, так кА зачастую работодатели не дают выписка на отпуска. 

Решили:  

1. Усилить контроль за справками и неуважительными причинами пропусков. 

Исполнители: Маслова Л.Н., Пономарёва Г.А., Вчерашняя Н.Н.- Постоянно  

Проголосовали: 5 человек, единогласно 

 

 

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 12.15. председателем собрания  Малофеевой Е.В.  

 

Председатель                                                                                          Малофеева Е.В. 

 

Секретарь                                                                                               Маслова Л.Н. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


